

破牙神ライザー龍スーパーライブ 2021 開催中止のお知らせ

2021年9月4日（土）・5日（日）に名取市文化会館大ホールで開催を予定していた「破牙神ライザー龍スーパーライブ 2021」は、宮城県でのコロナウイルス感染拡大につき、今年の実施を中止することを決定いたしました。開催を楽しみにお待ちいただいていた皆様には深くお詫び申し上げます。

昨年開催の中止が決まり改めて翌年名取市での開催が決まった時から、「感染防止」をテーマに行政の指導を受け、県のガイドラインに従いながら1年以上準備を進めてまいりました。

コロナ禍で客席50%の人員しか収容することが叶わないため、長年開催していた石巻市から名取市へ場所を移動しての実施ではありましたが、今年も1,667名の参加申込があり、その人数に大変励まされ勇気を与えていただきました。

その様なスーパーライブ開催を楽しみに待っていて下さった皆様の期待に応えることが出来なかったのは、非常に残念であり悔しさでいっぱいです。

本県では、今日から適用されるまん延防止等重点措置に加え、感染状況をステージ3からステージ4に引き上げられました。さらに一昨日過去最大の感染者数を出し、昨日は一昨日より下回ったとはいえ、過去2番目の感染者数を数えています。特に従来株よりも子供の感染リスクが高いとされる、デルタ株への置き換わりが進んでいます。

常に「子供たちのために…」を想い活動している私たちにとっては、この公演によって、子供たちの苦しむ顔や悲しむ顔を作ることは絶対に避けなければなりません。

今月17日にまん延防止等重点措置適用が決まって以来、連日メンバーや関係各所と協議し、またこの状況を鑑み、子供たちへの感染リスクを考え中止の決断に至りました。

このライブの準備にあたっては、感染防止の見地から様々な助言をいただいた行政職員の方々、舞台のソフト、ハード面やキャラクター造形に惜しみない技術を投入して下さった皆様方、当日の運営や会場準備のボランティアに応募して下さった皆様方に、多大なるご尽力を賜り感謝申し上げます。

2年連続でのスーパーライブ中止という、本当に、本当に悔しい決断となりましたが、私たちはコロナ禍に屈することなく今日この瞬間より、本公演を皆様にお届けする方法を全力で模索していきます。

そして、新型コロナウイルスの感染拡大が一日も早く収束し、皆様と直にお会いできることを心より願っています。

2021年8月20日
特定非営利活動法人 HERO